



NOTA DE PRENSA IX ENCUENTRO NACIONAL DE ESCUELAS DE MÚSICA HONOR A LUIS ABRAHAM DELGADILLO

En ocasión del 134 aniversario del natalicio del Maestro, Compositor y Director de Orquesta Luis Abraham Delgadillo Rivas, (Managua 1887-1961), jóvenes estudiantes de Música y Maestros de distintas escuelas del País, realizaron el IX Encuentro Nacional de Escuelas de Música este Jueves 26 de Agosto en el Centro Cultural Colonia Dambach, Managua.

Con mucho entusiasmo y devoción musical, los participantes en el encuentro, recibieron charlas y exposiciones sobre diferentes tópicos de la cultura musical para estimular y consolidar su formación como músicos.



CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Charlas como la "Relación de Luís Abraham Delgadillo con el Himno Nacional", al Maestro Delgadillo le correspondió el honor de ser el arreglista de nuestro Himno Nacional, a cargo del Maestro Raúl Martínez; "Estudio de grabación casero a bajo costo", por el Maestro Fidel Aguilar, de la Escuela Municipal de Música de León, así como breves exposiciones sobre "La experiencia pedagógica en la Música", "Los sones del Güegüense" a cargo de Ramón Chavarría, "La sicología musical", por la Licenciada Nora López, de la Escuela de Música

FESINCRO de Matagalpa y el tema "Tips de higiene en la voz hablada" por la Licenciada Jazmina Jiménez, de la Escuela Nacional de Música, "Luis Abraham Delgadillo.

El IX Encuentro Nacional de Escuelas de Música, se realizó, según lo expresó el Maestro Julio

Vázquez, Director de la Escuela Nacional de Música "Luis Abraham Delgadillo", con el objetivo de intercambiar experiencias en la enseñanza de la música y dar a conocer a los estudiantes aspectos básicos para afianzar sus conocimientos" que solo nuestro Buen Gobierno Sandinista hace para que la juventud se siga dedicando al arte musical para deleitar, una vez formados, a la población con sus arreglos y composiciones", dijo.

En el ínterin del encuentro también se llevó a cabo un intercambio musical con estudiantes del Conservatorio de la UPOLI, el Coro Municipal de Granada, la Escuela Fesincro, Academia de Música de Matagalpa, el Coro Municipal de León, la Escuela de Marimba "Flavio Galo" y la anfitriona, Escuela Nacional de Música "Luis Abraham Delgadillo" del Instituto Nicaragüense de Cultura.

Y como cierre de este esplendido encuentro de Escuelas de Música, un Magistral Concierto de la Orquesta Nacional de Nicaragua, se llevó a cabo en el Salón Sandino del Palacio de la Cultura, con la participación de alumnos y maestro de la Escuela Nacional de Música "Luis Abraham Delgadillo", con repertorio del Maestro Delgadillo, considerado el más destacado Compositor Clásico de Nicaragua cuyo talento es reconocido en toda Hispanoamérica.











